
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Ortsbeirats Kripp der Stadt Remagen vom 10.10.2013 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 10.10.2013  
 
Tagungsort:  Hotel "Rhein-Ahr" (Schremmer)   
 
Beginn:  20:05 Uhr 
 
Ende:   22:20 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Ortsvorsteher 
Heinz-Peter Hammer   
 
Gäste 
Rainer Doemen   
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Pirmin Braun   
Dieter Breuer   
Jörg Dargel   
Ruth Doemen   
Dagmar Koep   
Detlef Lempio   
 
   

Entschuldigt fehlen: 

 
Ortsbeiratsmitglieder 
Herbert Höck   
Martina Lorenzen   
Michael Schäfer   
Friederike Strobl   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Änderung der Tagesordnung: 
 
Top 3 Vorstellung des Pflegestützpunktes muss abgesetzt werden, da kein Vertreter 
des Pflegestützpunktes anwesend sein kann. 
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Dafür als TOP 3 neu: Haushalt 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Einwohnerfragestunde  
    
 2   Vorlage der Niederschrift über die öffentliche Ortsbei-

ratssitzung vom 11.06.2013 
 

    
 3   Haushalt  
    
 4   Straßenbenennung  
    
 5   Mitteilungen  
    
 6   Anfragen  
    
 
 
17. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
----------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Einwohnerfragestunde – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Es werden keine Fragen gestellt. 
    
  
 
Zu Punkt 2 – Vorlage der Niederschrift über die öffentliche Ortsbeiratssit-

zung vom 11.06.2013 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
zur Kenntnis genommen   
Enthaltung 1   
 
 
Zu Punkt 3 – Haushalt – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Der OVS stellt den Haushaltsansatz für Kripp vor, in dem die Wünsche des OBR bis 
auf den Rückkauf des Wasserturms, berücksichtigt wurden. 
Liste der Mittelanmeldungen liegt dem OBR vor. 
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Ergänzung der Liste um einen Punkt: 
Hochwassernotkapelle Renovierung    10.000,- € 

Beschluss: 

Der OBR-Kripp stimmt dem Haushaltsansatz zu, in Ergänzung bleibt die Forderung 
zum Rückkauf und Instandsetzung des Wasserturms. 
 
Herr Breuer erklärt sein Einverständnis mit dem Haushaltsansatz, lehnt allerdings die 
Forderung um den Wasserturm ab, solange es kein Konzept dafür gäbe. 
 
Mit dieser Ausnahme erfolgt der Beschluss einstimmig 
 
Gleichzeitig werden Anfragen zum Haushalt gestellt: 
a. Stand der Dinge um Anbau der kath. Kita 
b. Gibt es schon Stellenausschreibungen für die Kita 
 
zu a. Es hat vor den Ferien ein Gespräch mit den Verantwortlichen der kath. Kirche 
gegeben zwecks kleinerer Abstimmungen, der von der kath. Kirche beauftragte Ar-
chitekt Herr Grießen soll Unterlagen zusammenstellen um den Förderantrag und den 
Bauantrag zu stellen. Herr Bachem wartet bis heute darauf. Wenn Anträge gestellt 
sind, könnte ein vorrausichtlicher Baubeginn im Frühjahr 2014 sein. 
 
Zu b. Stellenausschreibungen werden von der kath. Kirche gemacht, da es eine kath 
Kita ist. Zahlen darf es die Stadt.  
 
Laut Auskunft der Verwaltung, so beantwortet. 
 
einstimmig beschlossen   
  
 
 
Zu Punkt 4 – Straßenbenennung – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Dieser Punkt wurde bei der letzten Sitzung schon einmal besprochen, hier handelt es 
sich um das Baugebiet an der Römerstraße, Besitzer ist Herr Wischnewski. 
Der OBR hat in dieser Sitzung einen Namen benannt der schon vergeben ist, daher 
wird der Punkt neu aufgerufen. 

Beschluss: 

Der OBR benennt die Straße im Baugebiet Wischnewski: „Kirschbaumweg“. 
 
 
einstimmig beschlossen   
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Zu Punkt 5 – Mitteilungen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Es gibt eine neue Leitung des Jugendraums in Kripp. Die Leitung übernimmt Frau 
Jessica Kröll. 
  
  
 
Zu Punkt 6 – Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Pfadfinder fragen an, ob sie außerhalb der Zeiten der Nutzung des Jugendraumes, 
diesen für Gruppenstunden nützen dürfen. 1-2mal in der Woche, Mittwoch 18:00 -
20:00 Uhr plus einen zusätzlichen Tag. 

Beschluss: 

Der OBR stimmt der Anfrage einstimmig zu 
 
 
einstimmig beschlossen   
  
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 22:20 Uhr. 
 
Remagen, den 24.01.2014     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Heinz-Peter Hammer    
Ortsvorsteher  
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